



DIPUTADOS EN ESPERA DE INICIATIVAS DE SHEINBAUM: **RICARDO MONREAL**

EL COORDINADOR del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, informó que están a la espera de dos iniciativas clave de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Según Monreal, estas leyes son de gran relevancia para el país: una relacionada con la competencia económica y la regulación de los monopolios, y otra sobre telecomunicaciones, que tiene como objetivo asignar nuevas facultades a organismos como la Cofece y el IFT.

Durante su intervención, Monreal hizo un llamado a la reflexión, deseando que los mexicanos aprovechen esta Semana Santa para meditar sobre los desafíos que enfrenta el país, y destacó que, a pesar de la pausa legislativa de la semana, los trabajos en la Cámara de Diputados continuarán con algunas guardias.

El diputado también abordó temas



El legislador destacó la relevancia de estas leyes para el país. Especial

como la iniciativa del legislador Arturo Ávila para regular los narcocorridos, señalando que la presidenta Sheinbaum no busca prohibir, sino generar una cultura que evite la apología de la violencia.

Además, Monreal subrayó que se requiere una acción conjunta entre la Secretaría de Educación y la Secretaría de Cultura para transformar la interpretación de estos géneros musicales,

evitando que continúen promoviendo la violencia y el crimen.

En cuanto al tema del gobernador de Puebla, Alejandro Armenta, Monreal respaldó su reciente decisión de no seguir adelante con la expropiación de propiedades, afirmando que la medida debe ser reemplazada por un diálogo que permita avanzar en el programa de vivienda para policías, un tema crucial para la seguridad pública. El coordinador de Morena expresó su confianza en la capacidad del gobernador para gestionar los retos heredados de la administración anterior.

En cuanto al proceso electoral para la elección de jueces, magistrados y ministros, Monreal consideró que esta es una elección inédita, destacando que, aunque los involucrados no están acostumbrados a hacer campaña, este proceso es una hazaña ciudadana.

Claudia Bolaños